



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## DENAE afronta su futuro entre las exigencias de la IA y la sobrerregulación existente de los negocios digitales

DENAE, asociación que fomenta el desarrollo de actividades relacionadas con el Derecho Digital y el Derecho del Entretenimiento, además de servir de punto de encuentro para los profesionales dedicados a las áreas del Derecho que les afectan como, propiedad intelectual e industrial; protección de datos; Derecho Tecnológico; Honor e Intimidad; Derecho Audiovisual; Derecho de la Cultura; Derecho de la Publicidad; y, en general, cualquier área del Derecho relacionada con la Innovación, la Digitalización, el Entretenimiento, el Arte, la Cultura y el Deporte;. celebraba su 15º aniversario como entidad.

La asociación organizó una noche inolvidable en la Sala Siroco de Madrid, a la que fue invitado *Economist & Jurist* como medio informativo. Casi 200 juristas especializados en Derecho Digital y del Entretenimiento se reunieron en un evento que combinó reencuentros, música y celebración con un hito importante para la asociación: la presentación de su nueva identidad visual.

La velada fue mucho más

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |